

## LA NOUVELLE ZELANDE : SOUTH ISLAND DU 19 AU 27 FEVRIER

Nous avons récupéré Audrey et le van à Auckland le 16 février et d'un commun accord nous avons décidé de partir directement sur South Island pour aller voir les glaciers, les volcans et les fjords.

Néanmoins nous avons visité chemin faisant quelques spécificités de North Island. J'y reviendrai plus tard pour faire tout North Island en même temps

Pour ce faire nous avons traversé toute l'île du nord jusqu'à Wellington où nous avons pris un ferry qui nous a amené jusqu'à Picton. La traversée dure 3 heures et demi, il n'y a que 22 km entre les deux îles aux points les plus proches, mais il faut ensuite rentrer dans les bras de mer qui ressemblent déjà un peu aux fjords et cela prend deux heures avec un spectacle magique.

### Album n° 54 : de WELLINGTON à PICTON le 19 FEVRIER

Nous ne sommes pas restés plus d'une nuit au même endroit !! Ce n'est pas très grand la Nouvelle Zélande et il y a peu de route mais tout de même cela fait des km par jour avec notre vaillant Toyota Hiace.

Donc nous avons commencé par le nord de South Island par aller au ABEL TASMAN NATIONAL PARK qui est en bordure de mer avec des superbes baies et une eau très claire.

### Album n° 55 : Abel Tasman NP le 20 FEVRIER

Puis nous sommes descendus sur le NELSON LAKES NATIONAL PARK pour finir sur le lac Mahinapua

### Album 56 : NELSON LAKES le 21 février

### Album 57 : DE NELSON A MAHINAPUA LE 22 FEVRIER

Ensuite nous sommes partis sur HOKATIKA pour voir ses gorges où il tombe jusqu'à 12,5 mètres de pluie !! Une des spécialités de cette ville c'est le travail du jade, l'horlogerie et les sculptures de bois flottés sur la plage. Il y en avait beaucoup, je ne sais dire si c'est permanent ou occasionnel.

Sur la route nous nous sommes arrêtés à PUNAKAIKI pour voir une curiosité géologique, surnommé le pancake car les roches ressemblent à des galettes, on dirait pour nous à un mille feuilles. Surprenant et enrichissant sur la végétation.

Dans la même journée nous avons fait deux glaciers : Franz Joseph et Fox que nous verrons plus ou moins dans les nuages et sous la pluie.

### Album n° : 58 GORGES D'HOKITIKA, HOKITIKA ET LES GLACIERS LE 23 FEVRIER

Ensuite 400 km de route pour descendre vers le FIORDLAND NATIONAL PARK, notre but depuis le départ. Notre première nuit se fait dans la forêt de beech sylver, arbres à toute petite feuilles qui par terre font un tapis très confortable. C'est la forêt du seigneur des anneaux. Juste devant le van le lac de TE ANAU qui est agité de vagues dues au vent.

Nous avons eu de la chance au niveau du temps car il tombe entre 6 et 9 m d'eau par an et il pleut presque tous les jours en altitude. Il y a de nombreuses cascades, certaines sont permanentes et d'autres occasionnelles en fonction de la pluie.

Malgré une matinée nuageuse, nous faisons la croisière sous le soleil avec quelques nuages.

Nuit très froide et nous avons la surprise de nous lever ce matin avec le van gelé et un brouillard givrant sur la plaine où nous étions garés.

Puis le temps s'est levé et nous avons fait avec Audrey une superbe marche de trois heures dans la montagne.

Albums n° 59, 60 ET 61

Fini les fjords, nous reprenons la route pour maintenant remonter vers Picton pour reprendre notre ferry.

Après 500 km de route, la traversée de nombreuses vallées plantées de vergers et de vignes nous arrivons à 23 heures au Mont COOK qui avec ses 3754 mètres est avec Le Tasman le sommet le plus élevé de NZ. La nuit est très claire superbement étoilée et nous sommes au pied du glacier. C'est la récompense pour toute cette route de montagne jalonnée de plus de lacs que de villages. Route dans des vallées encaissées ou en cirque, où on trouve des vergers et des vignes ce qui nous change des moutons et des vaches !!!!!

Ce matin au réveil, pas de gelée et un temps magnifique, le ciel est très pur, pas un nuage...Nous partons pour cette randonnée annoncée pour 3h30, dénivelé 600 mètres et 2200 marches...Je capitulerai au 2/3 à peu près. Ras le bol des marches vraiment en escalier d'intérieur et parfois plus en échelle meunière. Audrey et Yves iront jusqu'au bout. ILS SONT FORTS EUX . Il paraît que c'était le cadeau d'anniversaire de Yves.....

Album n° 62 : LE MONT COOK LE 27 FEVRIER